



FUNDACION
REFORESTEMOS

PROGRAMA DE DONACIONES

Desde el 2017 contamos con diferentes aristas relacionadas a la donación de árboles nativos, las que nos han permitido apoyar en el desarrollo de una gran diversidad de proyectos, tanto de comunidades locales, cooperativas, juntas de vecinos, como instituciones del país. Esta línea de acción nace como una respuesta tangible y directa a la problemática de los incendios forestales que afectaron -y siguen afectando- al país, a nivel de conservación como económico y social. Tres factores que para nosotros se construyen de la mano.





NUESTRO OBJETIVO

Desde nuestros inicios en 2011, cuando asumimos el desafío de convertirnos en la campaña de reforestación más grande de Chile, aprendimos que un proyecto de esta envergadura debe enfrentarse con la participación de todos. Que cuando involucras a diferentes actores de la sociedad, afectados directa o indirectamente por la degradación de su alrededor, y las haces parte del proceso de recuperación, el resultado no solo es un nuevo bosque nativo, sino que un bosque que creó conciencia sobre la deforestación, el cuidado del planeta y el manejo sostenible. Y es que la restauración de la naturaleza, restaura la sociedad.

IMPACTOS



APICULTORES

Nuestro programa apoya a apicultores de la zona centro sur del país, que no solo han perdido históricamente sus colmenas a raíz de incendios forestales, sino que también la flora nativa que permitía el proceso de polinización. De esta manera, potenciamos la economía local trabajando con pequeños productores que dependen del manejo sostenible de estos ecosistemas.



COMUNIDADES LOCALES

La participación en la plantación y conservación de los bosques nativos apuntan al compromiso de las comunidades con el cuidado del medio ambiente y el cambio climático. También, impulsan proyectos económicos relacionados al bosque nativo, mejoran la calidad de vida de los vecinos, y hacen crecer sus áreas verdes.



PROYECTOS EDUCATIVOS

Entrega de árboles nativos a escuelas rurales, municipios e instituciones para fines educativos. Gracias a esta acción, podemos concientizar a temprana edad sobre la importancia del bosque nativo, y fortalecer las áreas verdes de dichos establecimientos.



INICIATIVAS DE CONSERVACIÓN

Apoyo a pequeños y grandes proyectos de reforestación nativa impulsados por otras instituciones u ONG que requieren de nuestra ayuda. En todos estos casos, nos aseguramos de brindarles especies nativas acordes a cada zona, y de que se cumplan los requisitos de plantación.

ALGUNOS EJEMPLOS



JUNJI BIOBÍO

Donación de 2.000 árboles nativos a JUNJI del Biobío, los cuales fueron destinados a 2.000 familias de niños pertenecientes a jardines infantiles de la institución en la región, dentro del marco de su campaña “Una familia JUNJI, un árbol de vida”.



ONG COSTA SUR

Mil árboles dirigidos a la ONG Costa Sur de la comuna de Cobquecura y Pelluhue, quienes se encuentran realizando un proyecto de conservación de Queule, especie nativa que se encuentra en peligro de extinción, junto a un parque de restauración ecológica y educación ambiental.



AGRUPACIONES DE APICULTORES

A través de una alianza junto a la Cooperativa Copelec y Mesa Apícola llevamos más de cinco años realizando la donación de más de 152.600 árboles nativos a apicultores de la región de O´Higgins, Maule, Ñuble y Biobío, quienes se vieron afectados por los grandes incendios del 2017 en la zona centro sur del país.



CONAF AYSÉN

Donación de 10.000 árboles nativos a Conaf, los que fueron plantados en el icónico Cerro Divisadero de Coyhaique, buscando recuperar zonas que han sido perjudicadas por incendios forestales y a su vez mitigar la contaminación atmosférica en una de las ciudades que más sufre por este efecto en el país.

CIFRAS RELEVANTES

En alianza con organismos y asociaciones regionales, logramos desarrollar proyectos de restauración con pequeños y medianos emprendedores que dependen del manejo sustentable de los bosques nativos, apoyándolos con la donación de árboles nativos, protectores para plantas, tutores, hidrogel, fertilizantes, además de capacitaciones técnicas forestales para una óptima ejecución de las plantaciones.



8

regiones
impactadas



+20

especies
nativas



272.000

árboles
nativos

O'Higgins, Maule, Ñuble,
Biobío, Araucanía,
Los Ríos, Los Lagos y Aysén.

